

## Atienza de los Juglares

Pintaron 60 obras con los pierrots, el Guernica, las Meninas picassianas, arlequines, señoras de Aviñón, retratos, palomas, formas cúbicas, etc. Los niños estaban fascinados con tantos colores en muros, fachadas y vallas, que hacían del pueblo una galería de arte en la calle, y a los niños les descubrió Picasso.



Hoy Caltojar no tiene los 200 habitantes de 1981, apenas llegan a los 52. Ya no hay escuela ni maestra, pero en el silencio del pueblo podemos contemplar los murales; y si nos organizamos, visitar San Miguel y San Baudelio. Treinta años después el Ayuntamiento confió el proyecto de restauración a Mariano de las Heras, afamado muralista, que ya ha conseguido que se restauren 36 pinturas, de las 60 iniciales.

